

L, 11.01.2018

Kinder- und Jugendwerk Ostbevern e.V.
Hauptstrasse 24
48346 Ostbevern

An den
Bürgermeister
Herr Wolfgang Annen
Hauptstrasse 24
48346 Ostbevern

Ostbevern, 12.12.2017

Bürgerantrag / Anregung

Busverbindungen- und Fahrtzeiten der Buslinie R13 und R14 soll erhöht werden und die Preisgestaltung soll günstiger werden, da ein Funticket nicht für alle lohnt. Überlegung der Einführung neue Abo- bzw. Preismodelle gültig für die Region Bus- und Bahn ähnlich wie „Semesterticket“.

Sehr geehrter Bürgermeister, Herr Annen,

die Schüler der Joseph Annegarn Schule in Ostbevern im Rahmen des Projektes „Beweg Was“ möchten durch eine Initiative erreichen, dass die Busverbindungen und die Taktung der Busse nach Brook, Telgte und Münster erhöht werden. Insbesondere die Buslinie R13 und R14 soll intensiviert werden. Darüber hinaus wird ein regionales Abo angeregt nach einem Modell wie das „Semesterticket“ für Studenten, gültig für Bahn und Busse in der ganzen Region für einen günstigen Preis. Da solche Modelle in der Region Ruhrgebiet schon existiert, könnten solche Modelle auch hier in unserer Region eingeführt werden.

Durch die Zeitänderungen und günstigere Tickets oder Abo hätten junge Leute mehr Freizeitflexibilität und Freizeitgestaltung in anderen Städten wie z.B. Münster. So könnten auch ein Kinobesuch oder Shoppen am Samstag mit der Familie und einem Besuch der Großeltern keine zeitlichen und technischen Hindernisse im Wege stehen.

Wir sind der Meinung, dass hiervon nicht nur junge Leute und Schüler profitieren würden, sondern auch Erwachsene und ältere Menschen, die kein Fahrzeug zur Verfügung haben und Leute, die finanziell nicht so gut aufgestellt sind.

Im Detail:—

- R13-> letzter Bus fährt um 18:11 Uhr von MS nach Ostbevern, soll öfter fahren
- R14-> letzter Bus fährt zu früh, soll andere Zeiten (länger) fahren und auch öfter
- Brook Bahnhof soll öfter und bis zum 24 Uhr angefahren werden

- R13-> fährt zu selten
- Einzelfahrten sollen günstiger werden da sich ein Funticket nicht für alle lohnt

Wir hoffen, dass unser Anliegen und Ausführungen der Gründe Sie davon überzeugen, dass hier ein Handlungsbedarf besteht, um die Gestaltung der Freizeit und deren Flexibilität zu ermöglichen. Deshalb bitten wir die gewählten Mitglieder des Kreistages ihren Einfluss geltend zu machen, um eine Entscheidung im Sinne der Schüler, jungen Leuten und Erwachsenen herbeizuführen.

Mit freundlichen Grüßen

Schüler der JAS-Schule

*Hubertus Hermanns (Vors. der Fraktion
CDU im Gemeinderat Ostbevern)*

*Jochem Neumann (Vors. der Fraktion
Bündnis 90 / Die Grünen im Gemeinderat Ostbevern)*

*Peter Eisel (Vors. der Fraktion SPD im
Gemeinderat Ostbevern)*

*Sebastian Hollmann (Vors. der Fraktion
FDP im Gemeinderat Ostbevern)*

*Dr. Susanne Lehnert (Mitglied des
Kreistages für die CDU)*